

REGIÓN

ANIVERSARIO DE "PUERTAS ABIERTAS"

Destacan aporte del Inia en Limarí en sus 50 años de vida



■ Las celebraciones por el 50º aniversario del Inia contemplan actividades y una política de puertas abiertas a la ciudadanía.

● El público pudo conocer durante tres días sobre el quehacer de la institución, a través de seminarios, charlas y actividades en terreno

LA SERVIRÁ

El Instituto de Investigaciones Agropecuarias (Inia) celebra 50 años de existencia realizando su "Seminario de Puertas Abiertas". Autoridades, agricultores, productores y estudiantes pudieron conocer durante tres días sobre el quehacer de la institución, a través de seminarios, charlas y actividades en terreno, donde destacaron las iniciativas que impulsó en la Provincia de Limarí. La producción de alimentos de calidad es competitiva en hogares y el mejoramiento de calidad en los pastos de la zona son algunos de los logros. La actividad destaca como una política de puertas abiertas a la ciudadanía.

50

Años de vida celebra el Inia, de los cuales lleva 20 años en la zona, trabajando en materia de transferencia.

"Sentimos una satisfacción muy grande, porque los agricultores siempre nos muestran su agradecimiento".

PATRICIA LARRAÍN
Directora regional Inia

permite abrir posibilidades industriales en la zona.

Patricia Larraín, Directora Regional de Inia, indicó que la labor realizada y mostró su alegría por el aniversario de la institución. "El foco de esta actividad es dar a conocer nuestro quehacer, porque el Inia ha logrado hacer una contribución importante en el desarrollo regional para el desarrollo agroproductivo que

asistieron para conocer en detalle temas relativos a cierre, innovación en sistemas de alimentación y resguardo de material genético. A ellos, se sumaron autoridades como el Seremi de Agricultura Francisco Rojas; el Director de INDAP Diego Peralta; el Director Regional de CORFO Andrés Sánchez; el Vicepresidente de la Asociación de Productores de Pisco Francisco Peralta; y por supuesto la Directora Regional del Inia Patricia Larraín, entre otros.

ACTUALIDAD

LLAMAN A PEQUEÑOS MINEROS A INSCRIBIRSE EN LAS CAPACITACIONES PRAMMA 2014



Con el objetivo de mejorar las competencias y habilidades consideradas estratégicas que permitan optimizar los procesos productivos con los mineros artesanales, el ministerio de Minería y el Seremiagro, han comenzado con las capacitaciones del Programa de Asistencia y Modernización de Minería Artesanal, Pama 2014. Los cursos que se llevarán a cabo en Biobío, para luego continuarse en Ovalle (del 7 al 9 de octubre), Antofagasta, Coquimbo y Punta del Este, contemplan metodologías basadas en la educación de adultos que facilita el aprendizaje desde la experiencia de los propios mineros artesanales. "Las capacitaciones que impartirán los profesores recomendados por Seremiagro son geología básica e mineralogía en terreno, emprendimiento minero, ventilación de minas, fortificación y artillería, primeros auxilios y rescate de mineros accidentados", señaló el seremi de Minería Ignacio Díaz.

REGIÓN DE COQUIMBO Y POLONIA ABREN OPORTUNIDADES DE NEGOCIOS EN MATERIA DE AGUA Y ENERGÍA

Polonia actualmente se posiciona como la 23º economía de mundo. Su avance en materia de innovación productiva y negocios ligados a la minería, energías renovables y comercio local y cercanos biológicos, han servido de ejemplo para la Región de Coquimbo que por varios años ha fortalecido vínculos con el país europeo.

En este marco, el Gobierno Regional, a través de la Corporación de Desarrollo Productivo, y junto a la Municipalidad de Coquimbo, organizaron el seminario internacional "Chile-Polonia: Agua y Energía" para abordar las oportunidades de intercambio comercial entre los empresarios regionales y polacos.

ALMUERZOS EJECUTIVOS

INIA PREMIA A DESTACADO AGROÉCONOMO

De lunes a viernes disfrute nuestro Menú Ejecutivo que incluye, entrada, plato de fondo, postre, copa de vino o bebida menú \$ 7.500

RESERVAS: 0302 2200000

www.hotellimari.cl